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Osimo, 3 Dicembre 2013 

• Al Sindaco del Comune di Osimo 

o Geom. Stefano Simoncini 

• Al Vice Sindaco 

o Ing. Sandro Antonelli 

• All’Assessore alla Partecipazione Democratica 

o Dott.ssa Gilberta Giacchetti 

• Ai Consiglieri Comunali 

o sig. Giuseppe Beccacece, sig. Luciano Borra, sig. Luca Luchetti, sig. Andrea Pesaresi. 

 

VERBALE dell’assemblea pubblica presso San Biagio 

OGGETTO: incontro con l’Amministrazione Comunale 

Presenti: Stefano Simoncini, Roberto Francioni, Gilberta Giacchetti, Federico Ippoliti, Gianluca Glorio, Dino 

Paolella, Roberto Gatto. 

L’assemblea pubblica è stata aperta dal Vice Presidente del Consiglio di Quartiere alle 21.40. Sono stati 

affrontati i seguenti temi: 

1) Rotatoria su via Fermi: verrà realizzata entro 4 mesi dai lottizzanti e verrà fatta per i residenti e per 

moderare la velocità su via D’ancona. 

2) Miglioramento idrologico su via del Fosso e via Fermi: il progetto è stato realizzato dal Comune in 

collaborazione con ASTEA e a breve verranno eseguiti i lavori.  

3) Rifacimento degli infissi alla scuola d’infanzia. 

4) Sicurezza su via d’Ancona: verrà canalizzato il primo tratto in alto per ben 300 metri, inoltre viene 

chiesto che venga rifatto l’asfalto su bivio Gambone e su altri tratti in quanto pericolosi per i veicoli 

che vi transitano. 

5) Canalizzazione fognature: verranno canalizzate le fognature che si collegano a Osimo stazione che 

portano all’ impianto di depurazione a Villa Musone. 

6) Asfalto: viene richiesto il rifacimento dell’asfalto su via Soderini e via Fermi.  

7) Dibattito sugli AUTOVELOX: viene chiesto dai cittadini che i soldi incassati dal comune per le multe 

vengano rimpiegati per la sicurezza stradale.  

8) Via della Sbrozzola: si fa notare che l’ultimo tratto risulta avere un fondo stradale dissestato e 

necessità di opportune manutenzioni 

9) Segnaletica stradale: manca opportuna segnaletica stradale lungo via d’Ancona all’ altezza con 

l’incrocio di via Cittadini. 

L’assemblea si conclude sottolineando che verranno realizzati i marciapiedi su via Pascoli (Delibera 

approvata in Comune in data 2 Ottobre) come da richiesta fatta nei precedenti consigli di quartiere. 
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L’assemblea si chiude alle 23.10. 

 

Il Segretario                      Il Vice Presidente 

               (Marco Cardinali)        (Federico Ippoliti) 

 


